



GRUPO ACESA INCREMENTÓ UN 18% SU BENEFICIO NETO DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE 2000

- **Hasta junio el volumen de negocio del grupo superó los 39.000 millones de pesetas.**
- **El *cash flow* del Grupo fue superior alrededor de un 20% al alcanzado en el mismo periodo del año anterior.**
- **En los primeros seis meses del año el tráfico de peaje en la red de autopistas de Acesa creció un 8% respecto al mismo periodo del año anterior.**

Durante el primer semestre de 2000, Grupo Acesa alcanzó un volumen de negocio de 39.553 millones de pesetas, con un incremento del 29,5% respecto al mismo periodo del año anterior. Un 87% de estos ingresos correspondió a la actividad de autopistas y el restante 13% a la de aparcamientos.

En cuanto al resultado de explotación ascendió a 23.413 millones de pesetas, incrementándose un 25,4% tras aplicar a amortizaciones y dotaciones al fondo de reversión 6.205 millones de pesetas. La plantilla media equivalente del Grupo, superó, por primera vez, las 2.000 personas.

El beneficio neto consolidado ha aumentado un 17,9%, pasando de 11.821 en el primer semestre de 1999 a un total de 13.933 en el mismo periodo de 2000. Dado este resultado, el *cash flow* fue de 19.749 millones de pesetas, un 19,7% superior al alcanzado hasta junio de 1999.

Estos positivos resultados cabe atribuirlos al incremento del tráfico, al positivo comportamiento de las participadas, y, muy especialmente, al plan de expansión y diversificación iniciado por el Grupo, tanto a escala nacional como internacional.

Respecto al tráfico de peaje, entre enero y junio de 2000, 3.011.225 vehículos transitaron por la red que gestiona Acesa, con una intensidad media diaria de 26.701 vehículos, lo que supuso un incremento del 8% respecto a las mismas fechas del año anterior. En la red gestionada por Aucat (Castelldefels- el Vendrell) el tráfico creció un 24% respecto al registrado hasta el 30 de junio de 1999.

Inversiones superiores a los 26.000 millones de pesetas

Hasta la primera mitad de 2000, las inversiones del Grupo superaron los 26.000 millones de pesetas y correspondieron, fundamentalmente, al desembolso para la adquisición de un 3,85% de la sociedad italiana de autopistas Autostrade s.p.a.



Además de esta actuación, a escala nacional el Grupo ha constituido junto con Áreas una sociedad participada al 50%, denominada AREAMED 2000. Esta nueva sociedad gestionará las 20 áreas de servicio ubicadas en la red de autopistas de Acesa y tiene como objetivo optimizar la calidad de estas zonas y dotarlas de nuevas e innovadoras prestaciones.

Paralelamente, Acesa ha creado otra nueva sociedad con Iberpistas. Se trata de IBERACESA, participada al 50% por ambas sociedades, y cuyo objetivo fundamental es aprovechar las sinergias de las dos concesionarias para concurrir a los nuevos concursos de infraestructuras que licite el Gobierno central.

De esta manera, Acesa e Iberpistas consolidan su colaboración, iniciada a principios del ejercicio tras su presentación conjunta al concurso convocado por la Administración central para la concesión de la construcción, conservación y explotación de las radiales R-2 y R-4.

Pero además de estas actividades, la primera mitad del año 2000 se ha caracterizado también por la entrada del Grupo en el sector de las telecomunicaciones. Primero con su participación en el Consorcio Xfera, adjudicatario de una licencia de telefonía UMTS y, posteriormente, con la adquisición del 52% de la sociedad Difusió Digital Societat de Telecomunicacions (DDST), formalizada ayer 31 de julio. Esta sociedad tiene como objeto la transmisión digital de señales de radio y televisión en Cataluña y convertirse en uno de los principales operadores nacionales en el ámbito de los servicios de infraestructura, difusión, comunicaciones móviles y transporte de señales.

Barcelona, 1 de agosto de 2000